



El guardameta de Sallent de Llobregat, que descansó este pasado jueves en el partido de la Copa del Rey contra el San Tirso, tiene un gran protagonismo en el equipo porque los rivales se le aproximan con demasiada facilidad, de ahí que esté obligado a intervenir. Pero, además, su liderato en las paradas confirma su elevado rendimiento.

Joan García, de hecho, fue determinante el curso pasado para el regreso del Espanyol a Primera. Pacheco empezó la temporada siendo titular, pero fue el guardameta catalán el que acabó la campaña. Y Manolo González le ha mantenido de titular en ésta.

EL ARSENAL, AL ACECHO

La calidad del meta blanquiazul, que no ha jugado nunca un derbi en Primera, no ha pasado desapercibida por los grandes clubs europeos. El Arsenal pujó muy fuerte por él este pasado mercado de verano y llegó a ofrecer 20 millones de euros, pero el club blanquiazul se negó a negociar y exigió, para su salida, los 30 millones de su cláusula de rescisión. Le cerraron la puerta. Entre otros motivos, porque en los despachos blanquiazules son conscientes de su calidad y lo que implica su pérdida.

El conjunto de la Premier League, no obstante, tiene al canterano espanyolista, con contrato hasta junio de 2028, todavía en su radar. Arteta le quiere en su proyecto. ●

Sesión decisiva para Éric García, que aún no trabaja con el grupo

El Barcelona se ejercitó ayer y Éric García siguió trabajando al margen del grupo. El catalán se recupera de las molestias en el abductor de la pierna derecha que sufrió en el calentamiento previo al encuentro contra el Sevilla, por lo que tiene complicado jugar el derbi. Su inclusión en la lista dependerá de si participa en la sesión de esta mañana.

La Masia domina en Europa y reina en todo el mundo

EL BARÇA ES EL CLUB CON MÁS CAPACIDAD PARA FORMAR JUGADORES: TIENE 46 EN LAS CINCO GRANDES LIGAS Y 81 REPARTIDOS POR TODO EL PLANETA

M. CARMEN TORRES

La Masia del Barcelona está siendo determinante en el éxito del Barça en este arranque liguero. La apuesta de Hansi Flick por los jóvenes, junto a la gran calidad que tienen, ayudan a entender los éxitos azulgranas en estos primeros meses de competición. Pero el gran trabajo formativo de la entidad culé no sólo se refleja en el número de canteranos que hay en el primer equipo catalán actualmente, sino también en los futbolistas que militan en otras importantes competiciones y que están repartidos por todo el mundo, especialmente en Europa.

Unas horas después de que Lamine Yamal recibiera el Trofeo Kopa en París el pasado lunes, el CIES Football Observatory publicaba un estudio y un ránking en el que destacaba al Barça entre los clubs y academias de fútbol de todo el mundo, según su capacidad para formar jugadores de primer nivel. Así, el Barcelona ocupa la primera posición si se consideran únicamente los jugadores actualmente activos en el big-5 europeo (LaLiga, la Premier, la Serie A, la Bundesliga y la Ligue 1): tiene 46, de los que 12 están en el bloque de Hansi Flick. La Masia está por delante del PSG (35) y del Real Madrid (34).

EN EL PÓDIUM

Pero el análisis recoge también el ránking a escala global, y ahí el Barcelona ocupa la tercera posición. El líder es el Benfica, ya que tiene 94 futbolistas repartidos entre las 49 principales competiciones del mundo. Luego le siguen Boca Juniors (93) y el Barcelona (81). Los jugadores incluidos en la muestra del CIES Football Observatory tiene que seguir unos parámetros específicos. Entre ellos, debían estar presentes el 1 de octubre de 2024 en la plantilla del primer equipo de clubes de las 49 ligas y haber disputado partidos del torneo nacional hasta esa fecha. Si no fuera así, tendrían que haber ju-

Las mil piedras de Ansu Fati

SIN CONTINUIDAD No está teniendo una carrera fácil: lesiones, Joao, Raphinha...

C. N.

Fati cumplió el jueves 22 años, pero, pese a su juventud, el canterano no está teniendo una carrera fácil. Regresó en verano con el objetivo de recuperar su mejor versión. Pero ahora se ha encontrado con un Raphinha a

un nivel excelente. De hecho, Fati sólo disputó cinco minutos en los considerados los dos partidos más importantes del curso hasta el momento, Bayern y Real Madrid. Fati no para de encontrarse piedras: lesiones, Joao Félix, Raphinha... ●



LAMINE YAMAL Y CUBARSÍ (17)

son dos de los ejemplos del gran éxito de la cantera azulgrana. Los dos son titulares indiscutibles con Hansi Flick.

81

JUGADORES de La Masia están en activo en las 49 ligas principales del mundo

34

FUTBOLISTAS de la Fábrica blanca juegan en diferentes equipos del top-5

67

CANTERANOS culés hay entre las 30 grandes ligas europeas

gado en categoría adulta (sin incluir los filiales) en cada una de las dos temporadas anteriores. En todos los casos, también se consideraron porteros de segunda o tercera elección.

Si sólo se contabilizan a los futbolistas que juegan en las 30 ligas europeas, el mejor índice de formación, según el estudio, lo tiene el Ajax de Ámsterdam (85). Al conjunto neerlandés le siguen el Benfica (84) y el Barcelona (67). La cantera azulgrana, por lo tanto, está presente en todos los pódiums.

Hansi Flick ha comentado en reiteradas ocasiones que había quedado impresionado con la calidad de los futbolistas de las categorías inferiores, y de ahí que tengan tanta presencia en sus formaciones. Los estudios también avalan la gran capacidad de la entidad en la formación del talento. ●



Ansu Fati (22).

FRANCESC ADELANTADO

CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurroll

CONDOLENCIAS Y APOYO A VALENCIA

Querido Àlex, tenía previsto escribirte una carta alegre, pues acontecimientos deportivos me habían hecho feliz y no hablo sólo del Barça, pero después de la tragedia que vive la población de la Comunidad Valenciana, **no puedo escribir más que mis condolencias a todos aquellos que han perdido a personas queridas.** De hecho, tengo amigos y conocidos en estas circunstancias y por supuesto también mi afecto por tantas y tantas personas que han perdido sus hogares, negocios, trabajos y muchas cosas más. A veces vemos por televisión sucesos parecidos en países lejanos y crees que esto nunca nos pasará, y no es cierto. Somos muy frágiles y sometidos al destino, que es caprichoso y demasiadas veces injusto. **Sólo nos queda consolar a las familias de las víctimas y ayudar cada uno como pueda.** A saber las personas que lo han perdido todo y lo van a pasar muy mal muchos meses.

Y un ruego, no hagamos como en la pandemia, en la que volcaron muchos gestos y palabras de solidaridad y generosidad y cuando se alejó, pensamos que aprenderíamos la lección y nos uniría mucho más a todos los seres humanos y ha sido lo contrario. ¡Ah! **Pido encarecidamente a todos, especialmente a los políticos que no usen esta desgracia para acusarse mutuamente pues si actúan así, que me olviden.** Ahora toca unir fuerzas e ir de la mano para ayudar a toda esta y mucha otra gente que sufre y nos necesita y, sobre todo, no olvidemos que esto y muchos otros riesgos nos acechan pues somos muy frágiles aunque sólo nos demos cuenta cuando no hay remedio. Ojalá, Àlex, el deporte sirva para unirnos en lugar de enfrentarnos. **Qué poco importantes son los problemas del deporte comparados con los constantes riesgos que nos acechan** constantemente y las catástrofes que nos aplastan.

Es en estos momentos cuando debemos ser más humanos que nunca en positivo y ser generosos, solidarios y responsables, pero no sólo ahora, sino siempre. Salgamos ya de este terrible bucle de convulsión y enfrentamientos de hooligans en el que vivimos. **Me temo que en unos meses todo se olvidará y las víctimas seguirán sufriendo a la espera de ayudas** que, por desgracia, muchas veces se prometen, pero no llegan. "Fill, som massa sovint poc humans i això fa que el món estigui cada cop més crispat. T'estimo, Àlex".



EFE